

Le secrétaire général de l'ONU s'entretient à La Havane avec Raul Castro



La Havane, 8 mai, (RHC).- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, s'est entretenu mardi avec Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba.

Dans une ambiance détendue et amicale, ils ont échangé des vues sur la préservation nécessaire de la paix et de la sécurité mondiales ainsi que sur les principes du Droit international.

Antonio Guterres et Raul Castro ont également abordé des questions d'intérêt commun, en présence d'Alicia Barcena, secrétaire exécutive de la CEPAL, la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, de Consuelo Vidal, coordinatrice du Système des Nations Unies à Cuba et de Katrin Hett, assistante pour les questions politiques du Bureau exécutif du secrétaire général de l'ONU.

Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères et Anayansi Rodriguez, ambassadrice de Cuba auprès des Nations Unies ont également assisté à l'entretien.

Source: [Granma](#)

<http://www.granma.cu/cuba/2018-05-08/sostuvo-raul-encuentro-con-el-secretario-general-de-la-onu>

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161911-le-secretaire-general-de-lonu-sentretient-a-la-havane-avec-raul-castro>



Radio Habana Cuba